
Herr Dr. Reith fragt an, wie hoch die beabsichtigte Bebauung der Seniorenwohnanlage sein wird. 
 
Die Verwaltung führt aus, dass die Bebauung niedriger ausfallen soll als die Wohnblocks im 
Sachsenring. 


